

Fecha: 07-09-2024

Medio: El Día

Supl. : El Día

Tipo: Noticia general

Título: **Dominga y la Asociación Comunal de La Higuera completan programa de capacitaciones y becas para crear nuevas oportunidades en la comuna y la región**

Pág. : 14

Cm2: 346,3

VPE: \$ 528.794

Tiraje:

6.500

Lectoría:

19.500

Favorabilidad:

No Definida

Dominga y la Asociación Comunal de La Higuera completan programa de capacitaciones y becas para crear nuevas oportunidades en la comuna y la región

Más de 100 personas cumplieron con éxito su participación en el programa Crecer + de Vetas de Talento de Fundación Chile, que forma parte de los compromisos del Acuerdo para el Desarrollo Humano, Productivo y Ambiental para la comuna de La Higuera, suscrito entre la empresa y la comunidad en beneficio de todos los vecinos.

En una emotiva ceremonia, más de 100 personas de la comuna de La Higuera cumplieron con éxito su participación en el programa Crecer + de Vetas de Talento de Fundación Chile, que forma parte de los compromisos del Acuerdo para el Desarrollo Humano, Productivo y Ambiental para la comuna de La Higuera, suscrito entre la empresa y la comunidad en beneficio de todos los vecinos.

El programa Crecer + consideró capacitaciones en manipulación de alimentos, técnicas de soldadura y maniobra de equipos móviles, que fueron impartidos por la Universidad Santo Tomás, y la entrega de fondos concursables para proyectos productivos, individuales o colectivos, enfocados en la sostenibilidad, la conservación del medio ambiente y el desarrollo económico y social.

"Buscamos crear nuevas oportunidades que contribuyan a mejorar la calidad de vida de las personas, entregándoles las herramientas necesarias para que puedan acceder a mejores trabajos o emprender su propio negocio. En Dominga estamos profundamente comprometidos con el desarrollo sostenible de la comuna de La Higuera y la región de Coquimbo", comentó Francisco Villalón, gerente de Asuntos Corporativos de Andes Iron.

Desde sus inicios, hace más de una década, Dominga ha participado activamente en la comuna de La Higuera y la región de Coquimbo, impulsando impor-



tantes iniciativas como becas de estudio y proyectos productivos, que buscan fortalecer las capacidades para la empleabilidad y el fomento de las distintas actividades económicas. En total, más de 600 becas entregadas y el apoyo a más de 250 emprendedores, entre otros.

"Ha sido un trabajo muy bonito, que ya empieza a dar frutos, de conocernos y compartir sueños, de trabajar juntos por el desarrollo de nuestra comuna, siempre de la mano de Dominga, que es la gran oportunidad que hoy tenemos para cumplir nuestros sueños", indicó Yonatan Rojas, presidente de la Asociación Comunal.

"Nos ha sorprendido gratamente la calidad y diversidad de los proyectos recibidos, enfocados en la sostenibilidad, la conservación ambiental y el desarrollo económi-

co y social", reflexionó Manuel Farías, director de Educación Técnica y Trayectoria Formativo-laborales de Fundación Chile.

"Necesitamos trabajo y que nos den una mano para lograr nuestras metas", manifestó Mauro Guzmán, de la localidad de Chungungo, beneficiario de la capacitación en técnicas de soldadura.

"Voy a poder comprar un deshidratador eléctrico nuevo, que tiene más tecnología y capacidad, que me va a hacer crecer mi negocio y pensar en grande", sostuvo Cecilia Olivares, de la localidad de Los Choros, emprendedora en frutos deshidratados, beneficiaria del programa de fondos concursables.